



Séjour ski 2012

publié le 20/01/2012

Jour 6

Descriptif :

Une fin de séjour haut en couleurs pour finir par le blanc de la neige...

7h30 : Pour ce dernier jour, le réveil a été difficile pour certains et certaines. Après un dernier petit déj, c'est parti pour un retour sur les pistes de Pelvoux. Le soleil est une nouvelle fois au rendez-vous mais la neige commence à manquer.

10h : Les groupes se séparent avec leurs responsables respectifs. Tout le monde a vraiment progressé et tous les groupes s'en donnent à cœur joie. Vidéos, photos de groupes et de paysages sont prises par les apprentis skieurs. Il est midi et l'ensemble du groupe se retrouvent en bas des pistes pour aller déguster une bonne platée de pâtes bolognaises.

14h : Nous sortons sous la neige qui tombe abondamment. Au sommet de Pelvoux, nous ne voyons pas grand-chose. Nous avançons prudemment pour descendre la piste rouge à gauche ou noire à droite pour les plus téméraires. Puis chaque groupe y va de son petit jeu. Bataille de boules de neige et plaquages avec Madame Blanchet, passage dans les arbres avec Messieurs Renaud et Larminach et courses en duo avec Mme Touzeau et Monsieur Papot.

16h : Il neige de plus en plus fort mais il est temps de rentrer. Après un passage au magasin de location pour redonner le matériel. Nous rentrons à l'Hôtel pour se doucher et finir de préparer les sacs. A 19h, nous nous retrouvons tous pour le dernier repas collectif.

20h : Départ pour Dangé Saint Romain en espérant qu'il n'y ait pas de malade dans le bus avec tous ces virages et surtout que le col du Lautaret soit ouvert. Sinon, un détour sera nécessaire ce qui pourrait engendrer un léger retard. Nous vous donnons rendez-vous demain matin la tête pleine de souvenirs.

Portfolio

